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◆会長挨拶（武藤一彦 会長） 

 最後の例会を無事迎える事が出来たことを、会員皆様のご協

力の賜物と感謝致します。日頃、小児科医としての診療中、子

ども達、そしてその子どもを育てる親御さんの環境が、楽しく

余裕あるものではないことを実感しておりました。私の掲げた

ターゲットは「この地球を優しさで満たそう・・・未来ある子

ども達のために」というものです。日本は、貧困や生活苦から

逃れ、戦後７０年という年月を一生懸命、仕事に教育に頑張っ

て来ました。その結果得られた現代社会が幸せで満足出来る社

会になったのでしょうか？毎日の生活の中で、以前にも増して

精神的にも経済的にも時間的にも追い詰められたような気分

になっているように思います。 

 特に、突然襲ってきたコロナ

ウィルスという、軽症から重症

まで取りそろえた疾患は何だ

ろうか。深海や永久凍土など、

人間が地球環境を開発しすぎ

た結果であるとも言われるが

真実は不明である。さらに国と国との衝突も加わって、戦争が

起こっても不思議のない状況も心配である。 

 ロータリアンは、自分の仕事に誠意を持って対応する事を基

本として、人々の生活が楽しく有意義なものに成る事を願って、

お手伝いをしている。災害や戦争、それに伴った貧困や難民問

題など、国だけでは解決出来ない問題に国連などとも協力しな

がら対応している。 

 白山石川ロータリークラブとして、留学生の派遣や受け入れ

を通じて、世界に通用するグローバル（地球規模）な人間の成

長に貢献してきた。それを更に押し進めるとともに、世界の平

和と人の優しさを伝えるクラブとして成長できることを願っ

ている。 

 

◆お客様の紹介 

・2019～2020年度 

受入交換留学生 

リヴァイ・ハウザーさん 

 

 

◆幹事報告（織部資子 幹事） 

・6/25(木)13：15～白山ののいち医師会へフェイスシールドの

贈呈式が終わりました。あさがおテレビの放映は明日の夕方

18:30からです。 

   

◆出席報告 (新 陽一郎 委員長) 

● 出席率：90.90％    

● 出席者：30名 /34名 

● 出席補填：  1名 

● 出席免除者： 2名 

浅野 昭利、中川 昭栄 

● メーキャップ：0名 

 

◆ＢＥＳＴ ロータリアン賞 

下半期 
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◆ニコニコボックスの発表(竹田佳一 委員長) 

武藤 会長 皆さん本当にありがとうございました。ロータリ

ーを中心にまわっていた一年間ですが貴重な体験でした。

皆さんのご協力に感謝いたします。織部さん、ありがとう。 

織部 幹事 武藤年度最後の例会です。役目を全う出来たかは

わかりませんが、どうにか終わることが出来そうです。本



当に皆様には感謝しかありません。結びの会、楽しみまし

ょう。ありがとうございました。 

福田 裕 滅多に経験するはずのないウィルスに出会って大変

苦労しましたが、みんなで乗り越えることが出来そうです。

全員に感謝。これからも先は長いようです。 

中川 昭栄 会長・幹事・理事の皆様、一年間ご苦労様でした。 

加藤 功 武藤会長・織部幹事、一年間お疲れ様でした。 

多田 茂 武藤会長・織部幹事、一年間ありがとうございまし

た。色々な事がありましたが、ご苦労様でした。 

永瀬 喜子 会長はじめ役員の方々、皆さん一年間お疲れ様で

した。…しかし、一年しかなかったことがなんとも変な感

じですね。気持ちも新たに次年度も皆で元気に参りましょ

う！ 一年ありがとうございました。 

山本 篤 武藤会長・織部幹事一年間ご苦労様でした。 

西川 隆司 会長幹事及び役員の皆様、ご苦労様でした。最後

の三カ月は残念でしたが、皆様もお元気で何よりでした。

一年間ありがとうございました。 

小柳 善裕 武藤会長・織部幹事をはじめ会員の皆様、一年間

お疲れ様でした。コロナに負けず来年も頑張りましょう。 

池元 ことみ 武藤会長・織部幹事・理事役員の皆様、一年間

ご苦労様でした。今日は酔っぱらってください‼ 

野澤 誠治 武藤会長・織部幹事一年間ありがとうございまし

た。次週から新たな年度が始まります。皆様宜しくお願い

致します。 

橋本 恵子 武藤会長・織部幹

事、お疲れ様でした。コロ

ナの最中 5月のバースデー

でした。お祝いありがとう

ございます。お礼遅くなり

ました。まだまだ長い道の

りになりそう。皆で頑張り

ましょう。 

塩野 正幸 武藤会会長・織部幹事一年間ありがとうございま

した。本日の例会、所用の為、欠席します。すみません。 

小路 昌弘 武藤会長・織部幹事・理事役員の皆様、一年間お

疲れ様でした。 

松田 和仁 久し振りに大人数でお酒が飲めます。楽しみます。

一年間お疲れ様でした。 

林 哲也 皆さん、一年間お疲れ様でした。次年度も盛り上が

っていきましよう！ 

藤本 和久 武藤会長・織部幹事、一年間ご苦労様でした。来

年度一年間宜しくお願いします。 

前島 伸一郎 武藤会長・織部幹事、ありがとうございました。 

新 陽一郎 一年間出席委員長としての大役を皆様のおかげで

無事終えることが出来ました。大変にありがとうございま

した。役割を頂いたことで多くのことを学ぶことが出来ま

した。次年度もまた一生懸命頑張っていきます。一年間、

皆様大変お疲れ様でした。また、ありがとうございました。 

竹田 佳一 武藤会長・織部幹事、一年間ありがとうございま

した。ニコニコボックスのご協力ありがとうございました。 

 

     

本日合計 37,000円  今年度累計 605,896円 

 

◆結びの会 

(福永哲夫 委員長) 

 

 

 

あいさつ＆乾杯 

   

 

会員一言コメント 

   

   

   

   

   



   

 

アトラクション 武藤会長 フルート演奏 

 

 

中締め  

 

 

手に手つないで ソーシャルディスタンスバージョン 

   

   

   

 

 

   

 

◆白山市長へ交換留学生帰国報告 

(藤本和久 委員長) 

   

 

松任高校にて リヴァイ君 卒業証書授与 

 

 

 

皆さん一年間お疲れ様でした。 


